



Alianza, importante en la defensa del INE: Alito

JAVIER DIVANY

La alianza Va por México (PAN, PRI y PRD) es indispensable para evitar la pulverización del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), dijo el dirigente nacional del tricolor Alejandro Moreno, y aclaró que su partido no permitirá que se atente contra instituciones creadas para tener un país democrático.

Indicó a *El Sol de México* que no participará en la pulverización de los organismos electorales, por lo que recordó a sus aliados de la coalición, Marko Cortez y Jesús Zambrano, que el PRI cumple con acuerdos y seguirá en posición de mantener la alianza y defender así a México.

Recordó que el PRI ideó y construyó estas instituciones cuando era gobierno por lo que tampoco estarán a favor de iniciativa alguna que "violente el régimen democrático y pretenda ignorar las libertades y derechos de la ciudadanía".

"El PRI es categórico, que no quede duda: ¡No a la reforma electoral planteada

por el gobierno!".

En ese sentido el dirigente del PRI explicó que la alianza será importante para evitar que pase la reforma del Presidente en materia electoral. "Nada que dañe la estructura del Instituto Nacional Electoral y el TRIFE, reiteró Alejandro Moreno.

Sentenció que no serán engañados por los diputados de Morena, como lo ha anunciado su coordinador Ignacio Mier, quien propuso una iniciativa híbrida que lleve cambios constitucionales, pero también cambios en leyes secundarias.

Añadió que el INE y el Tribunal Electoral encarnan la lucha de muchas generaciones de mexicanos por contar con autoridades electorales imparciales, que sujeten su acción a criterios técnicos y no políticos, y que hagan valer la voluntad ciudadana en todo momento.

El PRI no favorece iniciativa que "violente el régimen democrático y pretenda ignorar libertades y derechos de la ciudadanía"